

Großzügige Spende an die Kinderklinik: „Physio für Physio“

Aurich. Die Kinderklinik der UEK Aurich hat eine großzügige Spende erhalten. Die Physiotherapie-Praxis Heilemann und die Firma Heizungsbau Djuren überreichten insgesamt 1500 Euro, die in die klinikeigene Physiotherapie fließen sollen.

Im vergangenen Jahr hat die Praxis Heilemann eine Weihnachtsaktion gestartet und für ihre Patienten ein Spendenfass aufgestellt. „Diese Aktion machen wir bei uns schon seit Jahren. Der Erlös geht immer an unterschiedliche Einrichtungen, dieses Mal kommt sie der Kinderklinik zugute“, sagte Andree Heilemann. 1000 Euro kamen so zusammen. Wolfgang Djuren von der Firma Heizungsbau Djuren, ein Patient der Praxis, hörte von dem Unterfangen und steuerte seinerseits weitere 500 Euro bei.

Das Geld soll dem Auf- und Ausbau der Physiotherapie in der Klinik zugutekommen und in Material und Geräte investiert werden. „Ganz nach dem Motto: Physio für Physio“, schmunzelte Chefarzt Dr. Gerhard Däublin, der die Spende gemeinsam mit Erzieherin Antje Meyer entgegennahm und betonte: „Wir sind sehr dankbar für diese große Unterstützung!“



Die Spende sorgte für rundum glückliche Gesichter bei den Praxis-Mitarbeitern (v. l.) Janine Bruns, Eileen Röben, Fabian von Halle, Kirsten Goldenstein und Elke Jäckel sowie bei Andrea Djuren und Wolfgang Djuren vom Heizungsbau Djuren, und Praxis-Leiter Andree Heilemann, Erzieherin Antje Meyer und Chefarzt Dr. Gerhard Däublin. Fotografie: Trägergesellschaft